

# 行方不明者発見に感謝状

3月12日から行方不明となっていた方を捜索し、2日間にわたり発見救助に協力したとして、4月4日、香取警察署の塩川署長から地元消防団の伊橋孝太郎さん、小川義之さん、伊藤将洋さんの3名の方並びに第4分団に感謝状が贈呈されました。

3月の冷え込みが続く中で、発見が遅れていれば生命への危険が懸念されましたが、日頃から地元地区に根差した活動を行っている消防団ならではの功績です。



(左から)塩川香取警察署長、伊橋さん、伊藤さん、小川さん、多部多古幹部交番所長

多古町LINE  
はじめました

## 多古町 × LINE

災害時の緊急情報や、イベント情報など多古町の最新情報をお伝えします。  
ぜひ友達登録をお願いします。



友だち登録は  
こちらから



### 編集後記

★新型コロナウイルスによる不安な日々を過ごしていることと思います。町職員広報係として少しでも多く良い情報を届けられるよう全力で頑張ります★春の訪れを感じさせる桜や菜の花を見て心癒される一方で、卒業式や入学式を縮小規模での実施となっている状況を目の当たりにすると、複雑な心境で心が痛みますが、マスクの下に隠れた子どもたちの表情は笑顔であってほしい、良い思い出であってほしいと思いつつ、自分自身で何が楽しいか、ひとつひとつ行動を考えていきたいと思えます。

